

Le Gouverneur général du Canada

M. Roméo LeBlanc

M. Roméo LeBlanc est né à L'Anse-aux-Cormier, près de Memramcook (Nouveau-Brunswick), en 1927. Il a fait ses études à l'Université Saint-Joseph, de Memramcook, où il a obtenu un baccalauréat ès arts en 1948 et un baccalauréat en éducation en 1951. Il a également suivi des cours de civilisation française à l'Université de Paris de 1953 à 1955.

M. LeBlanc a enseigné sept ans dans les années 50. En 1960, il a entrepris une carrière en journalisme et a été correspondant de Radio-Canada à Ottawa, à Londres et à Washington. En 1965, il a fondé l'Association des correspondants de CBC/Radio-Canada.

Il a été l'attaché de presse du Premier ministre Lester B. Pearson en 1967 et 1968 et du Premier ministre Pierre Elliott Trudeau de 1968 à 1971. En 1971-1972, il a été l'adjoint du président de l'Université de Moncton et directeur des relations publiques.

Élu pour la première fois à la Chambre des communes en 1972 dans la circonscription de Westmorland-Kent (Nouveau-Brunswick), M. LeBlanc a été ministre d'État aux Pêches de 1974 à 1976, ministre des Pêches et de l'Environnement de 1976 à 1979, ministre des Pêches et Océans de 1980 à 1982 ainsi que ministre des Travaux publics et ministre responsable de la Société canadienne d'hypothèques et de logement et de la Commission de la capitale nationale de 1982 à 1984. Il a aussi été membre de la délégation canadienne à la Conférence des Nations Unies sur le droit de la mer, de 1974 à 1979.

M. LeBlanc a été appelé au Sénat en 1984. À titre de sénateur, il a été membre de l'Association parlementaire Canada-France et de l'Assemblée internationale des parlementaires de langue française. Il a été nommé Président du Sénat en 1993.

Le sénateur est devenu Gouverneur général du Canada le 8 février 1995.

M. LeBlanc a épousé Diana Fowler et ils ont quatre enfants.